

Anfrage Nr. 0003/2014/FZ  
**Anfrage von Stadträtin Deckwart-Boller**  
**Anfragedatum:19.12.2013**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 20. Februar 2014

Betreff:

**Fahrradständer in der Sofienstraße**

Im Gemeinderat am 19.12.2013 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin: Frau Deckwart-Boller

Es geht um die Fahrradständer in der Sofienstraße beziehungsweise Bismarckplatz. Ich wollte wissen, wann diese wieder installiert werden. Sie wurden wegen der Baustelle am Bismarckplatz entfernt.

Antwort:

Die Interessengemeinschaft Rad und die Verwaltung haben es begrüßt, dass durch den Abbau der Fahrradabstellanlagen in der Sofienstraße zwischen Plöck und Hauptstraße sehr viele so genannte "Fahrradleichen" beseitigt werden konnten. Gemeinsam wurde es als wünschenswert erachtet, dass dieser Bereich auch in Zukunft nicht von dauerhaft parkenden Fahrrädern blockiert wird. Durch das hohe Fußgängeraufkommen auf engem Raum sowie den Gefahren durch Radfahrerinnen und Radfahrer auf dem Fußweg zum Erreichen der Abstellanlagen oder durch Ein- und Ausparkende vom Radfahrstreifen von der Fahrbahn aus, ist dieser Bereich als Standort für Abstellanlagen generell infrage gestellt.

Es wurde daher vereinbart, für eine Testphase bis Ende 2014 zwischen Plöck und Hauptstraße keine neuen Abstellanlagen einzurichten. Die als Anlehnbügel genutzten Schutzgitter für Bäume werden in Kürze ebenfalls entfernt. Zugleich soll ein mögliches geändertes Fahrradparkverhalten beobachtet werden und alternative Orte für Abstellanlagen (z.B. auf Bismarckplatz, Fahrtgasse, St. Anna-Gasse) ins Auge gefasst werden.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 06.02.2014**

**Ergebnis:** behandelt